

DE L'EAU JALLIT LE FEU

Dans le marais poitevin, des milliers de personnes sont aujourd'hui engagées dans une lutte contre un projet de méga-bassines. Comment ce territoire à l'image si paisible est-il devenu le terreau d'une véritable guerre de l'eau?

Vous voulez organiser une projection du film près de chez vous ? avec votre association, votre collectif de citoyens ?

Il se répand au fil de l'eau...

Avant-premières dans le Marais Poitevin et en région Nouvelle-Aquitaine à partir du 20 Avril puis dans toute la France dès le mois de mai...

Rejoignez la tournée! Pour organiser une projection, contactez-nous!

Mobilisation / Réseaux / Partenariats

Marianne Rossi - partenariats.deleaujaillitlefeu@gmail.com - 06 50 18 31 65

Racontant une mobilisation de plusieurs décennies, **DE L'EAU JALLIT LE FEU** relate les enjeux du marais poitevin tout en nourrissant une réflexion plus globale sur le modèle agricole dominant, le partage de l'eau et le pouvoir d'agir des citoyens et citoyennes.



Notre souhait est que les **associations et collectifs citoyens** puissent se saisir du film comme vecteur de mobilisation et de débat. Nous mettons à votre disposition divers outils pour faciliter l'organisation de ciné-débats tout au long de l'année 2023.



FABIEN MAZZOCCO

Tout juste sorti de l'IFFCAM, l'école de cinéma animalier, Fabien Mazzocco s'installe dans le Marais poitevin et coréalise en 2009 le documentaire Pour quelques grains d'or... traitant de la politique du tout maïs dans l'Ouest de la France. Aujourd'hui il vit non loin du Marais et continue de filmer celles et ceux qui s'engagent pour la préservation et le partage de l'eau.